

07/09/2013 - CHAMPIONNAT DE FRANCE F4 - MAGNY COURS - COURSE 2

Gounon l'intouchable



Une nouvelle victoire pour Jules Gounon qui ne trouve aucun adversaire à la hauteur sur le circuit de Magny-Cours. Il réalise son premier doublé dans le Championnat de France F4 en devançant l'Allemand Dennis Anoschin et Marco De Peretti.

Les conditions météorologiques n'ont guère évolué pour le départ de cette seconde course du week-end. La pluie est toujours au rendez-vous et l'ensemble des pilotes vont devoir redoubler de concentration et montrer leur talent d'équilibriste pour rallier l'arrivée aux meilleures positions finales possibles.

Le principe de grille inversée pour les dix premiers classés lors de la première course permet à Florian Pottier et Dennis Anoschin de composer la première ligne de ce second rendez-vous.

Auteur du meilleur départ, Dennis Anoschin devance Florian Pottier et l'Estonien Tristan Viidas. Le reste du peloton suit sans encombre dans le virage d'Estoril.

Mais les débats s'animent rapidement avec un accrochage qui se produit au premier freinage de l'épingle d'Adelaïde impliquant deux des animateurs de la course 1 Tom Le Coq et Simo Muhonen.

Au second tour le peloton s'agite encore un peu plus avec un nouvel accrochage en bout de ligne droite entre Neal Van Vaerenbergh et Antoine Hubert. Les deux pilotes peuvent poursuivre la course mais ils ont perdu quelques places.

En tête de la course, Dennis Anoschin creuse l'écart mais c'est Jules Gounon qui réalise un début de course fantastique après s'être élancé depuis la 10ème position, il pointe au second rang à l'issue du second tour.

Marco De Peretti, lui aussi très à son aise en ce début de course, effectue une remontée impressionnante. Il se retrouve très rapidement en 3ème place alors qu'il occupait la 12ème position sur la grille de départ.

Après avoir cédé aux attaques de De Peretti, Tristan Viidas et maintenant dans le viseur d'Amaury Rossero et du Russe Yvan Kostyukov pour le gain de la 4ème place.

A l'approche de la mi-Course et alors qu'il occupait une solide 11ème place Amaury Richard est victime d'un tête à queue qui lui retire toute chance de bien figurer. Le tour suivant, c'est Ivan Kostyukov qui part à son tour à la faute.

L'Estonien Tristan Viidas a poursuivi son effort et s'est confortablement installé à la quatrième place. Il semble se contenter de celle-ci dans l'optique du championnat.

En tête de la Course Dennis Anoschin tient bon et tente de garder à une distance significative Jules Gounon qui enchaîne les meilleurs tours en course. Mais il doit vite se rendre à l'évidence, Jules Gounon est plus rapide et il revient inexorablement sur lui.

Le leader du championnat, Antoine Hubert, est victime d'un nouvel accrochage à quelques tours de la fin, ce qui lui retire tout espoir de marquer des points dans cette course.

Malchanceux lors de la Course 1, Valentin Naud réalise une seconde course solide et multiplie les dépassements pour se retrouver à une encourageante 8ème place alors qu'il partait depuis la dernière ligne.

Au cœur du peloton la bataille fait rage entre les pilotes Russes Karpov et Kostyukov pour le gain de la 9ème place. Cet affrontement sera fatal à Kostyukov qui ne pourra rallier l'arrivée.

Les derniers tours de courses sont intenses avec le retour de Jules Gounon sur le leader de la course Dennis Anoschin. Avec une attaque de tous les instants, Jules Gounon place une attaque imparable au freinage d'Adelaïde pour prendre le commandement dans l'avant dernier tour. Etant l'homme le plus rapide en course, Jules Gounon creuse immédiatement l'écart sur Dennis Anoschin pour ne plus être inquiété jusqu'à l'arrivée et remporter sa seconde victoire du week-end.

La troisième marche du podium revient à Marco De Peretti qui voit ses efforts récompensés.

Derrière Tristan Viidas quatrième, Florian Pottier marque de nouveaux de gros points en s'octroyant une cinquième place significative devant Amaury Rossero et le Suisso anglais Felix Hirsiger qui a dû batailler vaillamment depuis sa treizième place sur la grille de départ.

Valentin Naud se classe 8ème devant Kirill Karpov et Rémy Deguffroy que nous retrouvons enfin dans le top ten.

Jules Gounon sera-t-il le second pilote du Championnat à réaliser le triplé sur un week-end de course après Antoine Hubert ? Réponse demain lors de la troisième course du week-end dont le départ sera donnée à 10h12.

Déclarations :

Jules Gounon : « Je ne suis pas sûr que cette remontée ait été raisonnable mais j'avais très envie de cette victoire. Je m'étais dit, comme stratégie, que si j'avais réalisé un mauvais départ je n'aurais pas pris de risques pour assurer les points. Mais au bout de 2 tours j'étais déjà 4ème et j'ai compris qu'il y avait quelque chose à faire. Je suis remontée patiemment sur Dennis et j'ai fait un bon freinage en bout de ligne droite à Adélaïde, je l'ai surpris et c'était fait. Je suis vraiment content ».

Dennis Anoschin : « Je pense que c'était une bonne course mais j'ai fait une petite erreur à la fin de la course et Jules m'a dépassé ».

Marco De Peretti : « C'est vraiment énorme pour moi de remonter sur le podium après toutes ces années. Ça a été très difficile pour moi l'année dernière. La première course s'était plutôt bien passée mais j'ai vraiment fait une très belle remontée pour cette deuxième course et je pense que je ne pouvais pas faire mieux ».

Communiqué de presse Auto Sport Academy

Retrouvez cet article sur le site : <http://www.ffsa.org/article.php?id=27848>